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大V开付费小密圈：年费1.5万元，利用社交媒体引流

狗狗币成了香饽饽，粉丝也成了被“收割”的对象。

贝壳财经记者在社交平台看到，有币圈大V开通付费小密圈，年费为299USTD（泰
达币），按目前价格折合人民币约1900多元。大V宣称，会分享各大主流币、山寨
币的走势及行情，为投资者每日推荐翻倍潜力币，此外每天会推荐第二天必涨币，
指导抄底、减仓、加仓、出仓等。

记者搜索发现，这样的付费群或者小密圈并不难找，大V主要在微博等渠道频繁发
布币圈最新消息，甚至会发实战经验。吸引散户关注后，通过免费进群的方式，将
微博渠道粉丝聚集在微信群中。

在大V建立的免费群内，记者看到，其会选择性回答群友提出的问题，包括现在是
否能买入某种币，某种币价格后续是否还能回升等。不过，随后便会在群里发布付
费群的推广消息，引流至付费群。

据贝壳财经记者了解，这种付费群一般并不会专门针对某种币做分析，而是更为综
合的币圈投资，涉及币种较多，教授的投资方式也比较多样，如维克托的专业投机
原理，蔡森的形态学等。

一位大V为记者介绍称，加群后会有几位老师，只要付费，群成员能随时咨询老师
以及与老师进行一对一交流。除此之外，群里还会提供一些实战思路，买入币种、
卖出点位提醒等。

记者咨询数位大V了解到，目前可按季度收费，有的则收取年费，金额从几百元到
上万元不等。记者以投资者身份咨询了一位大V获悉，其VIP群要按季度付费，380
0/季度，也就是说年费高达1.52万元。

目前这位大V从微博引流效果明显，4个免费群已满，第5个免费群也已有100多人
，不过，从其截图来看，付费群人数并不多，一个群大约只有20多人。

对于这些付费群，一些“小白”认为跟着大V学成长更快，而且他们通常有内幕消
息，跟着投比什么不懂就去投，赚钱概率更大。不过，也有投资者并不买账，认为
大V水平参差不齐，进群容易被大V和庄家联合割韭菜，最后没准不赚钱还亏得很惨
。

张岩告诉记者，付费群主要是一些团队或者牛散根据历史经验、未来趋势判断币的
走势。“这种圈子确实有真才实学的人，对币圈很精通，但也不可能保证每天都赚
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钱。当然，也有割韭菜的群，比如庄家会和群主沟通，让群里的散户集体在某个时
间入场，然后庄家趁机卸货，这样一来散户就被割了。我建议大家还是自己去研究
，自己去体验一下，多加一些交流群，现在币圈获取消息还是比较方便的。” 

狗狗币大涨数十倍，还能进场吗？

马斯克持续关注狗狗币，这也被币圈人士视作仍有上涨空间的主因之一。

5月11日，有社交媒体做了一个主题为“你想让特斯拉接受狗狗币支付吗？”的投
票。结果显示，超7成用户支持特斯拉用狗狗币支付。

而在此之前，美国太空探索技术公司SpaceX证实，他们将接受狗狗币，并将于202
2年第一季度进行首次由这种加密货币支付的卫星发射任务。

虽说狗狗币今年以来已大涨80多倍，但由于大起大落，也并非所有投资人都赚到了
钱。投资人杨燕（化名）对记者表示：“最近跟风花了几万块钱投狗狗币，成本价
是0.6美元/枚，后来跌到0.5美元/枚，12日凌晨清仓了一波，亏了一万多。”

对于狗狗币而言，可谓成也马斯克，败也马斯克。他一句话往往能左右狗狗币“生
死”。

当地时间5月8日，马斯克参与主持美国老牌娱乐综艺节目周六夜现场，直播秀还没
开始，狗狗币价格已站上0.7美元/枚。节目最后，主持人开玩笑式地问：狗狗币是
一场骗局？马斯克无奈一笑：“嗯……好吧，它是骗局。”

随后，狗狗币暴跌，跌幅一度近40%。

赵宇接受记者采访时表示，这波下跌主要因为之前涨得太多，抛压比较严重，大多
数年轻人买狗狗币还是为了投机。

贝壳财经记者采访了解到，除了散户投资，一些资深加密货币团队也建仓了狗狗币
。赵宇所在的团队成员此前均在传统金融机构从事量化交易，已有十余年从业经验
。2016年起，他们开始交易比特币和其他加密货币，可以监控全市场大多数的币品
种，目前已实盘交易五年，可以说是圈内交易时间较长的团队。

“我们的量化系统可以对市场上绝大多数的币做趋势监控，3月14日监控到狗狗币
有强烈的上涨趋势就建仓了。”赵宇团队认为，狗狗币会获得不错的流量支持。“
可以说，狗狗币已经成为币资产领域反骨赛博朋克年轻人眼中对抗传统世界的代表
品种。同时，马斯克频频为狗狗币发声，这也给狗狗币未来的应用创造了许多遐想
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。因此，我们认为狗狗币会得到流量支持，这源于我们长期对新新人类的观察和理
解。”

不过，她也表示，这一趋势到底能维持多久不一定，短期应仍存在流量支持。

与年初相比已大涨数十倍的狗狗币是否还能进场？对此，王岩比较乐观，认为狗狗
币会涨到1美元/枚，长远看甚至能涨到10美元/枚。

不过，行情火热，有虚拟货币投资经验的杨文（化名）比较谨慎，“近期打算入场
，但是会少量买，感觉风险还是挺大的。”而资深币圈人士明亮（化名）认为目前
狗狗币价格还在高点，会持续关注。

新京报贝壳财经记者 潘亦纯 编辑 王进雨 校对 薛京宁
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